

Lausanne. Weit an der Spitze der Weltrangliste der Springreiter bleibt nach zwei Monaten der britische Team-Olympiasieger und Mannschafts-Europameister Ben Maher vor Weltcupgewinnerin Beezie Madden. Dritter ist nun bei nur einem Zähler weniger auf die Nordamerikanerin Marcus Ehning (Borken).

Der 30 Jahre alte Brite Ben Maher, der innerhalb von nur zwei Jahren ganz nach oben im Springsport ritt, ist weiter die Nummer 1 auf der Weltrangliste. Maher gehörte zum britischen Bronze-Team bei der Europameisterschaft in Madrid 2011, im Dezember des gleichen Jahres gewann er in der Londoner Olympiahalle sein erstes Weltcupspringen, 2012 folgte Olympia-Gold mit der Equipe in London und 2013 im dänischen Herning der Sieg um die Team-Europameisterschaft und zusätzlich Silber in der Einzelwertung hinter dem Franzosen Roger-Yves Bost, außerdem gewann er in London in diesem Jahr den Grand Prix der Global Champions Tour. Hinter Maher liegt auf der Weltrangliste weiter die US-Amerikanerin Beezie Madden, die zweimalige Mannschafts-Olympiasiegerin von 2004 und 2008. Von Rang 3 auf die dritte Position rückte der dreimalige Weltcupsieger Marcus Ehning (Borken) vor, Christian Ahlmann (Marl), bisher an dritter Stelle, rutschte hinter die für Portugal startende Brasilianerin Luciana Diniz auf den fünften Platz ab.

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)